
                                  平成 25 年 2 月 5 日（火） 
 

船橋会 平成２４年度２月常会 議事録 
日時：平成２５年２月５日（火）１３：３０～１４：３０ 
場所：船橋まちづくりセンター 活動フロア 
出席：（役員）佐藤四郎会長  鈴木幸夫 酒井 池田忠 妹尾 花形 萬寶各副会長、 
       飯田育代 加藤 鈴木昭彦 飯田直美 山崎各理事 
   （部長）1 部：加藤 ２部Ｂ：赤木 3 部Ｂ：佐藤四朗 4 部：池田忠 6 部：鈴木幸夫 
      12 部：鈴木 13 部：小林 14 部：石川 16 部：神作・鍵本 17 部：久野 22 部：桑村  
 
Ⅰ．会長挨拶（佐藤四郎会長） 
 気温の変化の激しい今日この頃、また、インフルエンザも流行しております。体調管理にご注意いただ

き、お元気にお過ごしください。本日はお集まり下さり、ありがとうございます。 
 
Ⅱ．議題 
〈活動報告〉 

① ちとふな商店街まつり   （花形副会長） 
Ｈ24.12.16(日) 駅前広場にて 
当日は、選挙と重なっていたが、多くの人で、賑わっていました。 
船橋会女性部では、コンソメスープ、菓子パン、甘酒を販売しました。 
部長さんにもお手伝いいただきありがとうございました。 

②  歳末防犯パトロール    （池田忠副会長） 
 Ｈ24.12.20(木) 16 時～17 時 町内全域 
 千歳丘高校生徒会、船橋希望中・船橋小ＰＴＡの皆さんにもご参加いただき 
 総勢 30 名で、3 コースに分かれ、駅前から新明神社に向かってパトロールしました。 
 途中、通り雨がありましたが、無事に終了しました。 

③  地域歳末警戒  （池田忠副会長） 
 Ｈ24.12.20～30 町内全域 
 12 月 30 日 19 時に、団小屋を表敬訪問しました。 
 当日は、あいにくの雨だったので、巡回は中止となりました。 

④  船橋会新年会   （佐藤四朗会長） 
 H25.1.14(月・祝)  農大グリーンアカデミー 
 当日は、何年か振りの大雪でしたので、皆さんの記憶に残る新年会になりました。 
 関係各団体の皆さまには、お足下の悪い中ご参加いただきありがとうございました。 

⑤  女性部新年会    （妹尾副会長） 
 毎年食事会をして、親睦を図ってきました。今年は、思い切ってバス旅行を計画し、 
 若い人にも参加していただき、楽しい旅行となりました。 

〈活動予定〉 
① 船橋会新会員加入促進月間（2~3 月）（佐藤四朗会長） 

お近くに越してきた方に、積極的に声掛けをしていただき、加入していただけるようにご協力 
お願いいたします。 



〈その他〉 
①部長・組長引き継ぎについて 

       1 年間お手伝いいただきありがとうございます。 
       おそくても、3 月常会位までに、引き継ぎ届けの、提出をお願いいたします。 
   ②部長・組長業務内容について 
       年間４回の募金活動があります。 
       お手間を取らせ恐縮ですが、ご協力よろしくお願いいたします。 
      ③船橋会事務所移転について（H25.2.20 より） 
       現部長さんの渋谷さんがルビー美容室を営業していましたが、昨年末で、 
       辞められ、跡地を町会に貸していただけることになりました。 
       ２月１５日（金）に、引っ越します。 
      ④各団体委員改選について 
       民生 ゴミ減 社協 みぢまち等 
       改選時期になりましたので、皆様にも声掛けさせていただくことがありま 

すが、ご協力お願いします。 
      ⑤その他 
       駅前広場にて、３月１０日１１日、東日本大震災の慰霊祭を行います。 
       １０日(日)・・・イベント(灯篭) 
       １１日(月)・・・１４時４６分に黙祷 
 
 
 

次回 船橋会常会 3 月５日（火）１３時３０分～１５時  

船橋まちづくりセンター 

※会費納入のある方は、１３時から 


